

平成29年度 津幡高校通信 (2月号)

CHALLENGE

CHANGE

CHANGE

平成29年度も残すところ1カ月となりました。今年の2月は大雪で、津幡高校にもたくさんの雪が積りました。そんな大雪にも負けずに授業・実習・部活動・卒業式の準備などに取り組んだ津幡高校生の様子をお届けします。

1/30(火)~2/2(金) スキー実習



スポーツ健康科学科の1年生は、長野県菅平高原へ3泊4日の日程でスキー実習に行ってきました。4日も天候に恵まれ、快晴の中充実した実習を行いました。3日目には2級~4級の検定試験が行われ、みごと全員合格することができました。



2/2(金) キムチ作り実習



【仕込み】



【袋詰め】

3年総合学科【花と緑系列】の生徒が農場で栽培した白菜を使って、キムチ作りの実習を行いました。2週間漬け込んだ後、袋詰めしました。校内販売を行い即日完売しました。

女子バスケットボール部 北信越新人大会優勝!

地元津幡町を中心に開催された第49回北信越高等学校新人バスケットボール選手権大会において女子バスケットボール部が見事優勝しました。(6年ぶり7度目)地元開催ということで、多くの声援うけ粘り強く戦い切りました。

- 1回戦 津幡 82-42 新潟中央 (新潟3位)
- 2回戦 津幡 72-39 市立長野 (長野2位)
- 準決勝 津幡 86-66 足羽 (福井1位)
- 決勝 津幡 65-60 開志国際 (新潟1位)
- 優勝☆ 津幡高校



シルクコサージュ制作

卒業式で卒業生の胸につけてもらうシルクコサージュを2年総合学科【花と緑系列】の生徒を中心に、2年生全員と生徒会の呼びかけに応じてくれた1年生が協力して制作しています。材料となる繭は本校で飼育した蚕が作ったものです。河北農蚕学校として創立した本校にふさわしいコサージュです。卒業式当日、卒業生は伝統と誇りを胸に立派に卒業してくれることと思います。



↑ 完成したシルクコサージュ



大雪の中 親切の輪が広がる

大雪だった2月、学校の周りにもたくさんの雪が積りました。そんな中、多くの部活動で自主的に駐車場や地域の道路を除雪作業をしてくれる姿が見られました。地域の方からも感謝のお言葉もいただきました。厳しい寒さの中でも津幡高校生のあたたかさを感じられました。

